
校名

准校長名

日時

会場

府立佐野工科高等学校　佐工（同窓)会館

出席者(委員）

開催場所

山田部会長、大倉委員、田脇委員、町谷委員、

学校運営協議会（定時制部会）議事録

府立佐野工科高等学校

山﨑　健

開催日時 令和5年2月3日（金）　18:00　～　20:00　　

次回の会議日程

令和5年6月頃　時間未定

未定

出席者(学校）
山﨑准校長、宇田教頭、藤原首席、小寺教務主任、石橋生徒指導主任、
吉田進路指導主任、濵田保健人権主任

傍聴者

議題等(次第順）
(1)准校長挨拶
(2)活動報告
　①　准校長より　 ②　進路指導部より　③　生徒指導部より　④　教務部より　⑤　保健人権部より　⑥　首席より
(3)　令和4年度学校評価及び令和5年度学校経営計画について
(4)協　　議
　①　学校経営計画、学校教育自己診断結果について　②　その他

4．議事
　（町谷様）　校外清掃活動の目的、目標について質問
　（事務局）　現状、学校周辺を中心に実施しているが近隣施設、泉佐野駅周辺
　　　　　　　　まで範囲を拡げて実施を計画している　（石橋生徒指導主任）
　（田脇様）　学校教育自己診断（保護者）の回収率改善策について質問
　（山田様）　回答数が少ないので直接聞き取りしてはどうか！？
　（事務局）　保護者懇談の機会などを利用して、回収率改善に努める　（山﨑准校長）
　（田脇様）　退学者数減少のための手立てについて質問
　（事務局）　長欠になる前に担任を中心に家庭訪問等、生徒指導を実施して
　　　　　　　　いるが、なかなか結果に結びついていない　（山﨑准校長）
　（事務局）　学校教育自己診断について、中学校ではどのように実施しているのか大倉様に質問　（山﨑准校長）
　（大倉様）　高校と中学校では実態が違うので一概に比較できないが、
　　　　　　　　スマートフォンによる回収を実施した結果、回収数が減少した
　（山田様）　ＩＣＴ化によるオンライン授業等の実施状況等について、山﨑准校長、大倉様双方に質問
　（大倉様）　不登校生徒のためにオンライン授業等を用意してはいるがまだまだ進んでいない
　（山田様）　オンライン授業での出欠を認めては
　（事務局）　オンライン授業での出席は認めていない。授業は対面が原則　（山﨑准校長）
　（山田様）　何とかオンライン授業でも出席を認めてほしい
　（山田様）　スタディルームの活用を継続、拡張してほしい
　（山田様）　全日制の学校になじめない生徒への案内を広げてほしい
　（山田様）　観点別評価の定着に期待する
　　　以下余白

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料
令和4年度学校教育自己診断結果（生徒、保護者、教員）、令和４年度各分掌
目標、令和4年度学校経営計画及び学校評価、令和5年度学校経営計画及び
学校評価

備考


